



# ひまわり通信

2024年3月 第6号



## 楽しかった思い出



いよいよ、今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿に嬉しさを感じています。残りの生活も楽しく過ごしていきたいと思えます。

あっという間に3月になり、この1年間で沢山成長した姿を見せてくれました。春にはジャージを着て登園することに喜びを感じ「かっこいい？」と嬉しそうでした。夏は泥遊びにプールなど水に沢山触れました。最初は怖がっている子もいましたが、後半には慣れてきて楽しそうに遊ぶ姿が印象的でした。秋は初めての運動会！ゆり組、すみれ組と一緒にリレーを行いました。一生懸命取り組んでいる姿はとてがかっこよかったです。冬の発表会では、初めての合奏に挑戦！運動会のゆり組の鼓笛に憧れていた子ども達は「今日も合奏練習する？」と張り切って練習していました。本番は今までで1番上手に合奏することが出来て、感動しました。

今では進級を楽しみにし、「次はすみれ組さん！」や「お姉さん・お兄さんになる！」と嬉しそうに話をしています。

保護者の皆様には、行事や様々な面でご理解、ご協力を頂き、ありがとうございました。

## お当番頑張っています

1月からお当番活動をしています。最初は恥ずかしそうに自己紹介や食事の前後の挨拶をしていた子ども達ですが、回数を重ねるごとに声も大きくなり今では張り切ってお当番活動をしています。

お当番の日は保育士のお手伝いをしています。お手伝いをお願いされたときの子ども達はいつも笑顔で嬉しそうです！「今日のお当番は誰かな～」と気にする姿も…。自分の番が早く回ってこないかと待ち遠しそうにしています。

食事の前後には「黙想」をしています。始めたころは目を開けたり、動いてしまう子もいましたが、今ではお当番の掛け声に合わせて上手に黙想をすることが出来ています。



夏まつり



ハロウィンパーティー



北部スポーツ広場  
への園外保育

たくさんの思い出  
が出来たね！

お当番活動の様子

黙想が出来るよ！